

conformément aux échantillons et les conditions de vente facilitent les transactions.

L'industrie bouchonnrière est devenue importante dans la Colonie. On trouve des fabriques de bouchons à Alger, Oran, Bougie, Djidjelli, Collo, Philippeville, Bône, la Calle et Constantine.

Le liège mâle et les déchets de liège, sont très recherchés par les pays étrangers, notamment par les Etats-Unis.

L'embarquement du liège destiné à l'exportation s'effectue principalement par les ports d'Alger, Oran, Bougie, Philippeville et Bône.

### EXPORTATIONS

(Lièges)

ANNÉES	QUINTAUX	VALEURS
1865.....	6 311	757.369 Francs
1870.....	17.452	2.094.265 »
1875.....	31.391	3.766.972 »
1880.....	44.159	5.299.020 »
1885.....	63.078	4.718.639 »
1890.....	102.573	7.693.032 »
1895.....	99.513	4.875.709 »
1900.....	126.653	6.333.000 »
1905.....	243.511	12.624.000 »
1910.....	310.350	10.918.000 »
1915.....	80.934	4.240.560 »
1920.....	301.890	19.351.000 »
1923.....	409.966	34.698.000 »
1928 <sup>(1)</sup> .....	487.370	85.369.000 »

### L'ALFA

L'alfa croît sans culture, en grande abondance, dans les terrains les moins propres à toute exploitation agricole, sur une grande étendue du sol d'Algérie. Par une récolte régulière, on améliore leurs conditions de qualité et de quantité de feuilles ; abandonnée à elle-même, la plante ne meurt pas. La souche vivace, sur laquelle des feuilles mortes sont restées, n'en produira pas moins de nouvelles feuilles ; il n'est pas rare de rencontrer, sur la même souche,

(1) Dernières statistiques.